



El presidente de la Nación, Mauricio Macri, el jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, y la gobernadora bonaerense, María Eugenia Vidal, presentaron el Servicio de Atención Médica de Emergencias (SAME) en la provincia de Buenos Aires.

El SAME articulará con el sistema de emergencias de cada municipio, y ya se comenzó a trabajar para integrarlo con el sistema de llamadas 911.

{youtube}4E-Asgpl-_g?rel=0{/youtube}

“Nadie le desea a otro que tenga una emergencia, pero acá se trata de estar listo por si la emergencia llega. La emergencia significa minutos, no horas, eso requiere de trabajo, coordinación, profesionalismo, todo lo que logró el equipo del SAME en la Ciudad de Buenos Aires”, sostuvo el Presidente.

“Nadie le desea a otro que tenga una emergencia, pero acá se trata de estar listo por si la emergencia llega.” (Mauricio Macri)

La iniciativa busca reducir las muertes por trauma y garantizar que los pacientes lleguen a tiempo a las guardias de los hospitales para que puedan ser asistidos brindando a los vecinos asistencia prehospitalaria gratuita y permanente las 24 horas, en casos de incidentes viales, situaciones de violencia y víctimas múltiples, con un sistema organizado y regionalizado acorde a los estándares internacionales.

Macri también destacó la buena predisposición de las autoridades porteñas y bonaerenses para trabajar en equipo, así también como de los intendentes.

“El desafío hoy es lograr que ese límite político o geográfico del Riachuelo o de la General Paz no le cambie las posibilidades a los argentinos”, destacó el jefe de estado, quien calificó la medida como “un paso más en la dirección correcta”.

Asimismo, Rodríguez Larreta destacó que el SAME “es uno de los principales orgullos que tenemos en la Ciudad de Buenos Aires y en toda la Argentina” ya que “es un equipo de un enorme profesionalismo que tiene la mejor tecnología del país, que ha salvado muchísimas vidas a lo largo de estos años”.

"El SAME es uno de los principales orgullos que tenemos en la Ciudad de Buenos Aires y en toda la Argentina." (Horacio Rodríguez Larreta)

Tal es así que "poder llevar este modelo tan exitoso, que tantas vidas ha salvado, al conurbano, gracias al empuje y pedido de María Eugenia (Vidal), es una alegría enorme", dijo el jefe de Gobierno porteño. Por su parte, la gobernadora bonaerense destacó "la tranquilidad que le da no solo a los vecinos que viven en la Ciudad de Buenos Aires, sino a todos los que por alguna razón vamos a la Ciudad, saber que si nos pasa algo va a venir alguien con un chaleco del SAME a asistirnos".

"Me da mucho orgullo decir que gracias a un muy buen trabajo de equipo, vamos a poder poner en marcha el SAME metropolitano en 20 municipios alcanzando a 7 millones de personas, y que antes de fin de año vamos a poder alcanzar a 14 millones de personas", aseguró Vidal.

Cabe destacar además que el SAME Provincia articulará con el sistema de emergencias de cada municipio, y ya se comenzó a trabajar para integrarlo con el sistema de llamadas 911.

"Me da mucho orgullo decir que gracias a un muy buen trabajo de equipo, vamos a poder poner en marcha el SAME metropolitano en 20 municipios." (María Eugenia Vidal)

La puesta en marcha del servicio en territorio bonaerense contó con la participación activa del SAME de la Ciudad, con asistencia técnica y capacitación para que la Provincia y los municipios del Gran Buenos Aires puedan desarrollar su sistema de atención de emergencias y catástrofes. Además, se acordarán protocolos de acción, estándares mínimos de servicio y calidad y un seguimiento de los resultados alcanzados, lo que mejorará significativamente el modo en que se atienden las emergencias en el AMBA.

Entre las tareas de asesoramiento brindadas por personal del SAME porteño figuran proyectos en medicalización y equipamiento de los móviles de emergencias y la funcionalidad de las centrales de recepción, categorización y despacho de las solicitudes de auxilio. Además, se realizaron actividades de capacitación a cargo de SAME para el personal de operadores, conductores y médicos de los diversos sistemas, que se encuentran en pleno proceso de concreción.

La puesta en marcha del servicio en territorio bonaerense contó con la participación activa del SAME de la Ciudad

La implementación se realizará en etapas: en la primera, que ya se encuentra en plena ejecución, llega a 20 municipios con 140 ambulancias, un equipo de recursos humanos de 2.500 personas y un alcance de asistencia a unos 7 millones de bonaerenses.

El sistema ya se encuentra funcionando en los municipios de Almirante Brown, Bahía Blanca, Berisso, Brandsen, Ensenada, Ezeiza, Florencio Varela, General Pueyrredón, General Rodríguez, José C. Paz, La Plata, Lanús, Lomas de Zamora, Morón, Pilar, Punta Indio, Quilmes, San Isidro, Tres de Febrero y Escobar.

En la segunda etapa, que comenzará a mediados de junio, se prevé la adhesión de 20 municipios más, entre los que se encuentran Berazategui, Campana, Cañuelas, Esteban Echeverría, Exaltación de la Cruz, General Las Heras, General San Martín, La Matanza, Luján, Malvinas Argentinas, Marcos Paz, Merlo, Presidente Perón, San Fernando, San Miguel, San Vicente, Tigre, Vicente López y Zárate. De esta forma, el SAME Provincia llegará a más de 12 millones de personas.